

2012.4.6 西日本



長崎県議会・県政改革特別委員長

2

元氏 比良 高

たかひら・はじめ 1952年、長崎市議。2007年から長崎県議、
崎市生まれ。早稲田大学卒。長崎県議会議員を経て、同県の三和町長、長

崎市議。2007年から長崎県議、
期目。民主党県連副代表を務める。

2

—議会活動を活性化させ
て、執行部との議論を
集約させる。より有効な
公共投資のあり方や、さ
まざまな政策課題について
、県民にとってより成
果の上がる施策や事業を
組み立てて推進していく
く。
—のよしな効果を期
待しているのか。

「提言機能や政策形成
機能など議員としての資
質を磨いていく。住民の

声を施策に反映させる
力と高める」とが、効果
で最初に決めた。目的は、
「議会活動を活性化させ
て、執行部との議論を
集約させる。より有効な
公共投資のあり方や、さ
まざまな政策課題について
、県民にとってより成
果の上がる施策や事業を
組み立てて推進していく
く。
—のよしな効果を期
待しているのか。

声を施策に反映させる
力と高める」とが、効果
で最初に決めた。目的は、
「議会活動を活性化させ
て、執行部との議論を
集約させる。より有効な
公共投資のあり方や、さ
まざまな政策課題について
、県民にとってより成
果の上がる施策や事業を
組み立てて推進していく
く。
—のよしな効果を期
待しているのか。

議員の資質磨く手段

りやすじとした上で導
入に踏み切った

た

た

「通年議会で職務報費
用弁償を抑え、経費を掛
けないでやってこい」と
いふことであり、パフォ
ーマンスでも何でもな
い。報酬額が高い、とい
う県民の声に応えるため

い上げ方だと想う。議員
個人で『いろんな人から
意見を聞きまし』とい
うのでは非常に不透明。

議員も執行部も効率的な
運営をしていくためには
これまでの業務を見直し、
聞いておらず、意見
交換会を4回やった。そ
の中でも導入に積極的
に反対する声はなかつ
た

い上げ方だと想う。議員
個人で『いろんな人から
意見を聞きまし』とい
うのでは非常に不透明。

議員も執行部も効率的な
運営をしていくためには
これまでの業務を見直し、
聞いておらず、意見
交換会を4回やった。そ
の中でも導入に積極的
に反対する声はなかつ
た

るのを否定のための方
便だ。地域課題は所管委
員会が現場に出向いて
意見聴取し、住民参画を
得ながら議論するのが、
公平で客観的な意見の吸
収が必要がある。特定の部

「議会対応に拘束され、
通常業務に支障が出ると
いう声は承知している。
委員会に出席する執行部
の範囲が広いので絞
てもいいと思つ」

(聞き手は山口英宏)